
第１回成田市リサイクルプラザ運営委員会議事録 
 
1 開催日時 平成２８年４月１９日（火）午前１０時～１２時 
2 開催場所 成田市小泉３４４番地１ 
       成田市リサイクルプラザ ２階 活動室 

       3 出席者   (委員) 片岡委員長 長尾副委員長 関根委員 渡邉委員 中山委員 
                    (事務局) 黒田課長 石橋係長 渡辺主査  

4 傍聴者  なし 
5 内 容  第１回成田市リサイクルプラザ運営委員会 
 
                    次   第 

 
（１）開 会  
（２）あいさつ 
（３）議 題 

① 布草履つくり結果報告 
事務局   １０人申込の２人キャンセル、当日になって１人増えて９人が参加した。 
     全員良く出来ていた。 
委員長  家で作ったら細長い草履になってしまった。産業まつり時に展示したい。 
N 委員  今回は経験者が多かった。 
S 委員  用意してある布切れにアイロンがけをしている方がいて、切りっぱなしの 
     ぼろぼろがなくて、スムーズにでき、仕上がりもきれいだった。 
N 委員  男性の参加者がいた。夫婦で参加していてよかった。 

② 平成２８年度啓発事業計画について 
事務局  今年度は視察研修があります。視察の場所として、前回の運営委員会で話 
     がありましたエコメッセは９月２２日(木)(祝)です。また県内には最終処分 
     場の不燃残渣の埋め立て地、ガラス等の処理、小型家電のリサイクル施設 
     があります。 
委員長  エコメッセの日は彼岸なので、都合の悪い人がいると思う。最終処分場の 
     埋立地は行ってもなにもない。市川にある再生施設なら見ても勉強になる 
     と思う。以前、運営委員会で(株)市川環境エンジニアリングに行ったことが 
     あるけれど、あれからだいぶ経っているし、メンバーも変わっているので 
     ここに視察することにします。時期は１０月頃がいいでしょう。 
事務局  市川にある(株)市川環境エンジニアリングへ１０月頃に視察できるか問い 
     合わせします。相手方の都合もあるでしょうから日程は委員長と相談しま 
     す。      
委員長  フリーマーケットは駐車場となる場所でストックヤードの工事があるの 
     で、今年度は中止とします。 
N 委員  帽子作りと作務衣つくりは講師に依頼しているが、先生も高齢なのでこれ 
     からのことを考えたほうがいい。 



委員長  いつも頼りにしていた委員の藤井さんが、病気のため、しばらく休むそう 
     です。委員一人一人が頑張ってもらうしかない。 
     また、運営委員の定員は１０人だが、８人でやっている。募集をかけたほ 
     うがいい。 
N 委員  今日も５人しか参加していない。運営委員８人でも用事があって、全員が 
     そろうことはない。 
S 委員  これから広報に募集したとしても、任期が数カ月しかない。 
委員長  任期は今年度末として、これから広報で募集しても応募がないかもしれな 
     い。団体の推薦という方法もある。各自委員から声掛けをお願いしたい。 
N 委員  市役所の委員をやっている人は掛け持ちで何件もやっている。あまり期待 
     はできないけど、声はかけてみます。 
事務局  来年度用の委員の募集は１月頃します。 
委員長  産業まつりについては、市役所の打ち合わせの時に参加することとします。 
S 委員  展示物の工夫が必要。 
N 委員  プラスチックの分別が分かっていない人が多い。 
委員長  新清掃工場になってから、燃えるゴミが増えているのは、プラスチックの 
     分別がめちゃくちゃだからと聞いています。市民が分別の意識を持たない 
     といけない。 
S 委員  小学生の施設見学時に使っている展示物なら、簡単で誰にもわかり易いの 
     で、当日に借りて展示したらいい。 

    ③布切れから帽子つくりの準備について 
事務局  ６月７日 (火)、１４日(火)１時から４時にリサイクル教室をします。清水先 
     生には３月のうちに電話にて依頼してあります。 
N 委員  草履づくりに男性が参加していたが、男女兼用の型紙も用意した方がいい。 
委員長  先生と相談したらいい。 
事務局  清水先生と帽子つくりの担当の N 委員に相談して決めます。 

（４）その他   
   事務局  委員の募集お願いします。次回の運営委員会は６月７日(火)で午後からリサ 
        イクル教室帽子つくりがあります。 

 （５）閉 会  


